

Comunicado de Prensa
Calvià, 27 de noviembre de 2018

CALVIÀ RECIBE EL RECONOCIMIENTO DE CIUDAD AMIGA DE LA INFANCIA 2018-2022 EN UN ACTO CELEBRADO EN OVIEDO

El Programa impulsado por UNICEF reconoce el compromiso de implementar políticas y medidas que mejoran el bienestar de la infancia y adolescencia en el municipio

El municipio de Calvià ha recibido esta mañana el **Reconocimiento de Ciudad Amiga de la Infancia 2018-2022** (CAI), impulsado por UNICEF Comité Español desde el año 2001 en alianza con el Ministerio de Sanidad, Consumo y Bienestar Social, la Federación Española de Municipios y Provincias y el Instituto Universitario de “Necesidades y Derechos de la Infancia y la Adolescencia”.

El alcalde Alfonso Rodríguez Badal ha recibido el Reconocimiento de manos de Ignacio García Palacios, alcalde de Navia, vocal de la FEMP y presidente de la Federación Asturiana y Concejos, en un acto que se ha celebrado en el Palacio de Exposiciones y Congresos de Oviedo y que ha clausurado el Presidente de UNICEF Comité Español, Gustavo Suárez Pertierra, agradeciendo a los municipios reconocidos por apostar «por los que tienen en sus manos el presente y, sobre todo, el futuro de nuestra sociedad».

El sello CAI, como recordó el alcalde en la constitución del II Consejo de la Infancia de Calvià, es el primer paso para iniciar un camino de mejora continua hacia el pleno cumplimiento de los derechos de niños, niñas y adolescentes en el ámbito local.

A lo largo de estos años, el municipio de Calvià ha ido poniendo en marcha diferentes mecanismos y herramientas como la Mesa local de Infancia y Adolescencia, en la que participan todos los grupos políticos y doce departamentos municipales; el Consejo de la Infancia en el que participa de forma directa y activa el alumnado de los colegios del municipio, y la elaboración del I Plan local de la Infancia y Adolescencia 2018-2021 que se ha redactado en base a un diagnóstico participativo y que engloba los objetivos y actuaciones que darán respuesta a las necesidades y propuestas de la población infantil.